

年頭の ごあいさつ



幸田町長 成瀬 敦

新年明けましておめでとうございます。新年明けましておめでとうございます。

町民の皆さまにおかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

幸田町では、一昨年から新型コロナウイルス感染症対策として、特別定額給付金を始めとする給付金や子ども子育て、事業者支援など第1次から第4次までの幸田町新型コロナウイルス感染症緊急経済対策による92事業にわたる施策を実施いたしました。特に令和3年におきましては、できる限り早期にワクチン接種ができるよう全力で対応し、11月28日をもって公共施設での接種を終了いたしました。さらに12月からは、医療従事者から順次、医療機関において3回目の接種を始めており、町民の皆さまが安心して生活できるように引き続き対策を進めてまいります。今後もさらなる感染予防に取り組みながら、ウィズコロナ、そしてアフターコロナを見据えて事業を展開し、少しでも早く元の日常が戻るよう努力してまいります。

さて、本町は土地区画整理事業など人口誘致施策により、人口減少、少子高齢化が進む社会情勢の中、人口増加を続けており、昨年12月1日現在、人口42625人となっています。令和

2年度国勢調査結果においては、本町の人口は前回国勢調査から7.3%増加となり、愛知県内54市町村中第1位、全国1719市町村中第18位の人口増加率となりました。

本町は、「人と自然と産業の調和」を基本理念としており、「みんなてつくる元気な幸田」を将来像に掲げ、その実現に向けて取り組んでいるところであります。「しごと」が「ひと」を呼び、「ひと」が「しごと」を呼び込む、そしてこの好循環を支えるまちの活力向上を実現するための幸田町まち・ひと・しごと創生「総合戦略」において、「本町の体力（産業力）増進と魅力発信により、第3子が安心して産めるなめらかなまちづくり」をスローガンに掲げ、各種事業に取り組んでいます。本年につきましては、激甚化、頻発化する大規模災害から24時間まちの安全安心を見守る「幸田町安全テラスセンター24」の整備・運用、土地区画整理事業の推進、多機能型児童館の整備、地域共生社会の実現に向けた福祉関連施設の整備、医療費助成の拡充、まちの魅力在全国に発信するロケッツリズム、経済の新たな成長と活性化のための近隣市町村との広域連携と協働の促進、小中学校におけるGIGAスクールを始めとするICT教育の実践、そ

してオンライン申請を始めとする自治体のデジタル化の推進など、教育、子育て、健康、福祉、介護、医療、防災などの事業に取り組み、そしていよいよ今年から企業庁による内陸の工業団地開発が須美地区で始まります。さらには、クリーンエネルギーの活用などを積極的に進めていき、本町として脱炭素化に取り組む「ゼロカーボンシティ」を目指していくことを今年度中に表明したいと考えています。また、コロナ禍により落ち込んだ経済を少しでも早く回復し、新たなライフスタイルで多様な働き方ができ、かつ新しいことに挑戦できる社会を目指したいと思えます。幸田町の自然豊かなまちの魅力为全国へ発信し、より多くの方に幸田町を訪れていただくことにより、利便性が高く、そして働きやすくて、住みやすいまちづくりに努めてまいりますので、町政への変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年も町民の皆さまのご健康とご多幸を祈念いたしまして、年頭のあいさつといたします。





新しい年の幕開けです。11月1日(日)に11人の新成人の皆さんにお集まりいただき、幸田町について思っていること、自分たちの考えていることなどを語っていただきました。内容は要約してあります。(本文敬称略)



町長…幸田町をより良いまちにするために、若い皆さんの意見を尊重していきたいと考えています。

教育長…これからのまちづくりには、若い人たちのアイデアが必要です。思っていることを遠慮せずに発言してください。

自然が豊かなところが好き

町長…事前に実施したアンケートで、自然が豊かなところが好きとの意見が多数ありますが、もう少し詳しく聞かせてください。

市川…町外の友達と話をしていると、自然が見える風景が当たり前ではないと感じます。

高橋…名古屋の大学に通っていますが、名古屋で見る星よりも幸田町の星の方がきれいです。

鈴木輝…僕も名古屋の大学に通っています。幸田町へ帰ってきて、外の空気が違うなと感じます。

杉田…幸田町は山がどこでも見えるので、外を歩いていて山がないと違和感があります。

稲吉…地元である深溝では、ホタルが飛んでいます。新型コロナウイルスが流行する前はホタルを観る会が開催されていました。

大澤…仕事上、町内を移動することが多いですが、緑が見えない道がほとんどないところが、自然豊かだと感じます。

町長…大学へ行っても、幸田町を懐かしく感じてもらえていることをうれしく思います。

町に欲しいスポーツ施設

町長…町にあるといいスポーツ施設を教えてください。

鈴木朝…岡崎中央総合公園が理想です。小学校から硬式野球をやっていましたが、硬式野球ができるグラウンドがありません。

田中…女子野球をやっています。とびね運動場を借りたいと思うのですが、事前予約が手間で、借りたことはありません。もっと気軽に借りられる施設が増えるといいなと思います。

坂本…バスケットボールをやっています。体育館を借りたいと思いますが、他の競技で予約が埋まっています。田中さん同様、気軽に借りられる体育館が欲しいです。

伊藤…ハンドボールをやっていましたが、練習場所がありませんでした。相見駅近くに壁のある公園があり、そこで練習をしていました。公園に壁があるだけでも、できることが増えると思います。

稲葉…卓球やバドミントンで遊びたいと思った時に、用具のそろった体育館があるといいです。

高橋…体育施設ではありませんが、グラウンドや施設のトイレがきれいであってほしいです。

町長…現在、凧揚げまつり会場で、遊水地の工事を行っています。大雨の時に川の水を溜めて、浸水しないようにする目的です。しかし大雨は、頻繁に発生しないので常に水を溜めてお



坂本 七海さん
(幸田中出身)



鈴木 朝陽さん
(幸田中出身)



大澤 光喜さん
(幸田中出身)



幸田町長
成瀬 敦
(幸田中出身)

魅力ある町づくり

くわけではありません。そこで、サッカー、ラグビー、テニスなどに使ってもらえるようなスポーツ広場にしたいと考えています。

町長…町の魅力を増やすために何が必要だと思いますか。

市川…最寄りの三ヶ根駅はエレベーターがないので、整備が必要だと思います。家族の中でも、駅の階段の昇り降りが大変という話をしています。

町長…三ヶ根駅へエレベーターを設置するには数億円かかりますが、三ヶ根駅の利用者が増えるとエレベーター整備を働きかけることができます。そのための1つとして、開発を進めて多くの人が住むことができるよう、三ヶ根駅の周辺、特に海谷地区を開発するスーパースイッチ構想などを考えています。

鈴木輝…大学の授業で、子どもたちがスポーツをする機会が減っていることを知りました。スポーツをやらせたいという親も多いと思うので、そういった機会を増やすといいと思います。

町長…親子で利用できるスポーツ施設を造りたいと思っています。

杉田…幸田町はいい意味で都会感がないと思います。他の市は、都会化が進むと思うので、田舎を残した方が、田舎で子育てしたい人などが移住してもらえるとと思います。

稲葉…子育て環境が充実していると住みたい人が

が増えると思います。

坂本…私も、児童施設を充実させた方がいいと思います。長い休みの時に児童クラブでアルバイトをしていましたが、支援員も少なく大変そうでした。

田中…町外に住む親戚も、保育園への入園が難しいと言っていました。町の待機児童数は分かっていますが、保育園などの施設を充実したほうがいいと思います。

町長…民間の幼稚園、保育園ができたので、幸田町では待機児童はいません。ただ、兄弟で別々の保育園に入所になることはあります。また児童クラブについても、何となく過ごすのではなく、英語教育やダンスなど、学ぶことのできる児童クラブにしたいと考えています。

伊藤…交通の便が良くなると思います。えこたんバスはどこを通っているかわからず、本数も少ないと感じます。

町長…名鉄バスが廃線になってしまいましたが、えこたんバスに加えて、高齢者の人がスーパリーや病院など好きなところへ行けるデマンド型乗合タクシーのチョイスコこうしたの社会実験を豊坂学区で実施しています。

稲吉…名古屋に電車一本で行けるといっ点では住みやすいと感じます。しかし、これだけではアピールポイントとして弱いと感じます。大型施設などアピールできるものが、必要だと感じます。

鈴木朝…子どものスポーツに対する意欲が減少



伊藤 早里菜さん
(北部中出身)



稲葉 めぐみさん
(北部中出身)



杉田 翔太郎さん
(北部中出身)



鈴木 輝さん
(北部中出身)



高橋 文さん
(南部中出身)



教育長
小野 伸之



市川 亜紀さん
(南部中出身)



稲吉 崇太さん
(南部中出身)



田中 愛菜さん
(幸田中出身)

第74回 幸田町成人式

と き 1月10日(祝)
受 付 午後1時～
開 式 午後1時30分
と ころ 町民会館さくらホール

新成人データ(令和3年12月1日現在)
男性225人、女性196人
合計421人



↑昨年の成人式の様子

鈴木朝…体育施設ができる予定はありますか。
町長…令和5年に六栗地内にフットサル場を造る予定があります。総合体育館についても、

町長へ聞いてみたいこと

町長…小さな公園ばかりで遊具も古くなっているのが現状です。公園をそれぞれ差別化して、多くの人に立ち寄りてもらえるような施設にしていきたいと思っています。
大澤…幸田駅前銀座や駅前の道が整備される中、幸田駅が古くて寂しいなと思います。
町長…幸田駅は町の玄関口なので、どちら側へ降りても楽しいスポットがあるなど、人が集まるような駅に整備していきたいと思っています。

町民会館周辺でできるといいと思っています。

町長…短い時間でしたが、いろいろな角度からお話を聞かせていただき、ありがとうございます。皆さんに期待できる町だと思ってもらえるようにまちづくりを進めていきます。
教育長…成人式では、中学校の同級生で盛り上がることもいいですが、町外から来て参加する人たちのことも考えてあげられるといいですね。思い出に残る成人式になることを期待しています。

問合せ 企画政策課 情報グループ
☎(0564)62・1111(内線442)
FAX(0564)63・5139

